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Il Consigliere Regionale di A.N. Gioenzo Renzi, in merito all’approvazione del PDL per 
la diffusione dell’esercizio cinematografico è intervenuto in aula per rilevare quanto segue: 
 
 
 “Questo provvedimento che dalle finalità si prefigge l’intenzione di diffondere l’esercizio 

cinematografico in maniera diversificata e capillare nel territorio, di fatto oltre che essere 

un provvedimento tardivo, non fa altro che dare la facoltà alla Regione, rispetto allo Stato, 

di concedere le autorizzazioni alle multisala, quando ormai in ogni provincia dell’Emilia 

Romagna la proliferazione di queste strutture ha già avuto l’impatto devastante di far 

chiudere molte sale dei centri storici. 

 

Non è assolutamente con questo provvedimento che si favorisce la nascita o il 

mantenimento delle sale nei centri storici, non è sul piano urbanistico che si può incidere 

per lo sviluppo delle attività cinematografiche, ma sul piano culturale e quindi utilizzando 

strumenti completamenti diversi, dalla realizzazione di Eventi come i Festival del Cinema 

(Rassegne di Film d’essai, documentari d’autore, cortometraggi e video). 

 

Questo provvedimento inoltre configge con l’art. 3 del Decreto Bersani, che in merito alla 

distribuzione commerciale, elimina quei limiti, in base ai quali le Regioni regolarizzano la 

grande distribuzione: “il rispetto dei limiti riferiti a quote di mercato predefinite o calcolate 

sul volume delle vendite a livello territoriale sub regionale, e il rispetto di distanze minime 

obbligatorie tra attività commerciali  appartenenti alla medesima tipologia di esercizio”.” 
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